

*faudrait être* de marbre, ou endurci dans le mal pour rester froid dans le tournoiement de cette danse impudique au suprême degré.”

“Le cotillon, tel qu’on le danse dans le meilleur monde, est de la plus profonde immoralité” (*Chronique du Paris Magazine*).

L’*Evangéline* proteste énergiquement contre une récente fête nocturne et dansante organisée à Moncton par les *Knights of Columbus* de l’endroit :

“Nous ne comprenons pas très bien, écrit notre confrère acadien, comment une société dont les membres professent si hautement leur fidélité à l’Eglise catholique, se permette de telles licences, non seulement en temps ordinaire, mais surtout un mercredi de Quatre Temps, jour de jeûne obligatoire et jour de pénitence.

“Ce n’est pas tout : la mission venait de se terminer pour la partie française, et celle de la partie anglaise doit s’ouvrir la semaine prochaine. Les bons missionnaires ont condamné, et dans un langage sévère, les danses de toutes sortes.

“Le moment était donc mal choisi pour des catholiques d’organiser la soirée en question. Si ces fêtes nocturnes sont toujours défendues, elles le sont particuliè-